

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Novembre-2014-Conference-debat-de>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau

en action > Echos des luttes antinucléaires > **Novembre 2014 - Conférence-débat de Sezin Topçu avec SDN 72**

29 novembre 2014

Novembre 2014 - Conférence-débat de Sezin Topçu avec SDN 72

Une trentaine de personnes se sont rendues à la conférence-débat de SDN 72, avec Sezin Topçu, l'autrice de La France nucléaire : l'art de gouverner une technologie contestée, dans une librairie du Mans le 29 novembre dernier.

Son dernier livre met en évidence quarante ans de rapports de force entre l'atome et ses détracteurs, en considérant non seulement les moments forts du mouvement antinucléaire mais aussi la trajectoire, le repli et le renouveau des contestations.

Les participants ont pu se questionner sur ce que nous avons appris de Tchernobyl, puis de Fukushima. Comment les Français, très sceptiques vis-à-vis de l'atome dans les années 1970, sont-ils parvenus à l'"aimer" ou en tout cas, à l'accepter ? Qu'est devenu, au cours du temps, le mouvement antinucléaire d'il y a quarante ans, alors un des plus forts d'Europe ? Quel rôle l'État et les organismes nucléaires ont-ils joué dans ces transformations ? De quelle façon la prise en charge institutionnelle des critiques a-t-elle orienté les conditions de citoyenneté à l'âge atomique ?

Un débat extrêmement riche dont les participants sont ressortis ravis.